

舞洲バーベキュー&咲州展望台 に行ってきました フレンドシップキャンプ



9月7日(土)に、総勢38名で舞洲バーベキュー&咲州展望台へ行ってきました。
今回の企画には6名のボランティアさんが参加してくださいました。バーベキューでは、6グループに分かれて、ボランティアリーダーと共に皆で協力しながら、お肉・焼きそば・マシュマロを焼いて食べました。

食後に、敷地内をお散歩された方もいらっしゃいました。咲州展望台では、シースルーのエレベーターに乗り52階に上がりました。エレベーターの中では景色を眺ながら上へ上へと上がる様子に「怖い〜」とぎゅっと手を握ったり、後ろに隠れたりされる方もいらっしゃいましたが、展望台に到着すると怖さも消えさり各々にベストポジションを見つけておられました。

「バーベキュー楽しかった」「展望台に初めて行った」「帰るの早いなあ」などの声をお聞きすると、参加者同士の交流も含め楽しい一日を過ごしていただけたのかな。と思います。
本部事務局 喜田 美佳

《参加者さんの感想》

BBQは思ったよりいっぱい食べる事ができました。初めての焼きマシュマロはふわっととろけて、おいしくて、ビスケットではさんで食べてもよかったです。

展望台は、52階の展望部屋のじゅうたんがやわらかくて寝てしまいそうでした。展望台の景色がよすぎて、もっと眺めたり、カフェに行ったりして楽しみたかったです。
横山真珠美

